



Universidad de Valladolid

UVA

El pasado 27 de febrero la Universidad de Valladolid celebró su Trofeo Rector. Esta jornada deportiva tuvo lugar en las instalaciones deportivas de Fuente la Mora en el Campus de Valladolid. Mas de 300 estudiantes de los diferentes centros de la UVA participaron en diferentes modalidades deportivas representando a su Campus Universitario.

El equipo masculino de la Facultad de Educación de Segovia de fútbol sala y María de Frutos, también de la facultad de educación, consiguieron la clasificación para el Trofeo Rector de Castilla y León tras vencer en las modalidades de fútbol sala y tenis. El resto de las modalidades deportivas corrieron suerte dispar.

El Trofeo Rector de Castilla y León se celebrará en Salamanca el próximo 8 y 9 de marzo, siendo organizado por la USaL, nuestro mayor rival deportivo. En esta fase final del Trofeo Recto de Universidades de Castilla y León, se darán cita más de 1000 universitarios de las diferentes universidades de nuestra región: UVA, USaL, ULe, UBU, EUMC, IEU, UCAV, UPSa, UII

La UVA tratará de revalidar su

La UVA celebró su trofeo rector



Partido entre la F. Edu SG Vs F. Comercio Va.

ASOCIACIÓN ALFIL JUVENIL

título de campeón conseguido en la pasada edición en Salamanca. En cualquier caso, más allá de la competición, estas jornadas son

un éxito de socialización y de oportunidades de práctica deportiva entre los universitarios de la región. ■



Equipo de la F. CC Sociales SG Voleibol .

ASOCIACIÓN ALFIL JUVENIL



Partido entre F. Edu SG Vs E. I Industriales Va.

ASOCIACIÓN ALFIL JUVENIL

ENTREVISTA AL RECTOR DE LA UNIVERSIDAD DE VALLADOLID, ANTONIO LARGO CABRERIZO

“El estudiante que hace deporte va muy bien preparado para los estudios”

SANTIAGO BENITO MABANJA

Mientras se disputaba el torneo del trofeo Rector, y con las animaciones al equipo de voleibol, Antonio Largo Cabrerizo se acercó al recinto deportivo para ver la participación de los estudiantes de la Uva. Ahí pudimos entrevistarle. Recuerda que el deporte es salud física como mental. “Ayuda a centrar la cabeza para preparar las asignaturas.

— ¿Cuál es su parecer sobre la jornada del Trofeo Rector?

— Estoy viendo que hay competitividad, y es muy bueno. Pero lo más importante es que hay vocación por practicar el deporte en nuestra comunidad universitaria. Éstos es una de las cosas que queremos seguir fomentando, que haya la máxima participación posible. La animación y la

afición de aquí es envidiable (la entrevista se mantuvo mientras las chicas de la Uva de Segovia jugaban el voleibol y el público animando). Desde aquí animo toda la comunidad universitaria que se apunten.

— ¿Cuáles son las políticas que promueve la universidad a favor de la práctica deportiva de los estudiantes, a parte de esta jornada del trofeo Rector?

— Intentamos que toda la comunidad universitaria haga deporte. Aunque pensamos siempre en los estudiantes porque hay una gran actividad dirigida a ellos. Es necesario que cada uno desde su centro participe y se acople también a los equipos federados. También nosotros los trabajadores tenemos un abanico de actividades deportivas a lo largo

de todo el año. La inactividad física es un riesgo laboral y tratamos de ofrecer oportunidades al personal de la Uva para combatirlo. Me consta que en todos los Campus hay una gran oferta deportiva adaptada a todas las necesidades y motivaciones.

— ¿Para cuándo estará disponible el espacio deportivo en el Campus de Segovia?

— En los presupuestos que esperamos que se aprueben esta semana, pues tenemos consignada una partida para iniciar este proyecto. Y en el año próximo habrá una partida mayor para que se materialice. Así que, hemos tenido que ir más despacio de lo que queríamos, pero ya va a arrancar y esperamos que se complete cuando antes. Sabemos que esta infraestructura dará un gran impulso al Campus de Segovia en relación a la práctica deportiva.

— ¿Cómo se plantean los campeonatos universitarios de España?

— Es el servicio de deportes que mejor lo lleva, que es el que canaliza todo. Lo que intentamos es que haya una participación competitiva para que disfruten. Pero, sobre todo, para que tengan una posibilidad de convivir con los compañeros de otras universidades del país. Creo que con esto crea una buena sinergia y un buen espíritu competitivo, porque el deporte está para unir, hacer amistades y respetar al contrario. Este es un momento para alegrarse, para compartir con otros estudiantes de otras procedencias. El deporte es esto: integración.

— ¿Cree usted que podremos revalidar el título de campeones del Trofeo Rector de Castilla y León del año pasado?

— Esto depende de los deportistas. Tengo la esperanza de que lo pueden mejorar. Bueno, la universidad de Valladolid siempre ha tenido una buena participación con buenos resultados. Y espe-

ramos que esta vez sea así. Pero siempre debemos respetar a todos los rivales.

— Mensaje que enviarías a los estudiantes que están participando a este torneo.

— Decirles que el deporte es salud tanto física como mental. Ayuda también a centrar la cabeza para preparar las asignaturas. Por lo que, el que hace deporte va muy bien preparado para los estudios. En mi modesta condición hago el deporte que puedo, así que predico con el ejemplo.

— ¿Tu prácticas actividad física?

— Sí, claro. Cada martes jugamos una pachanga de baloncesto con compañeros, ya veteranos, aquí en Fuente la Mora, y siempre que me lo permiten mis obligaciones, salgo a correr. Casi siempre, en los fines de semana. Además, suelo participar en la 1/2 media maratón universitaria. Así que, animo que la gente se apunte a la media universitaria con la esperanza de que tenga un éxito de participación este año. ■